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令和6年度の自治会活動が穏やかにスタートしました。コロナが一定の収まり
を見せ、日常活動が戻ってきました。
今年1月1日に発生した能登半島地震は日本中を震撼させました。昨年5月5日

に珠洲市で震度6強（M6.5）の地震があったばかりです。今回はそれを大きく上
回る震度7（M7.6）の地震で地元住民に大きな衝撃を与えました。
前兆があったとは言え1年も前ですから備えも対策もできていないところへ今

回の地震です。住民の皆様も恐怖しかなかったのではないかと思われます。
橋北地区に目を向けると、家屋の倒壊はもちろん、家屋密集地の火災、液状

化による道路寸断、津波が三滝川・海蔵川を遡上、津波が引くときには堤防が
崩壊、津波は第二波、第三波と来ます。常に避難経路を確保、確認しておくこ
とが重要です。
連合自治会では、防災組織連絡協議会を主体に消防分団、市民防災隊と一体
となり、様々な状況や実態に合わせた訓練に取り組んでいます。一人でも多く
の皆様の参加と協力が必要です。さらに、組織の維持には消防分団員、市民防
隊員を確保することも必要です。隊員募集への皆様の協力をよろしくお願いい
たします。
昨年、全国でも数校しかない「中学校防災部」が発足しました。特色ある学

校のクラブ活動として教育委員会の認可を受け活動を展開しています。命を守
る行動、命の大切さを学習できる活動として期待しています。高齢化する地区
の中で若い力が芽生えているのを感じます。頼もしい限りです。
地域の皆様のご協力を頂きながら、さらに充実できるように続けていきたい

と考えています。

今こそ地域防災力の向上を 会長 山内 滿

令和6年7月7日（日）梅雨の晴れ間、真夏の暑さの
中、連合自治会のバス視察研修に行ってきました。
昨年は防災関係の施設見学の研修でしたが、今年は
心機一転、新城の鳳来山東照宮の参拝に行きました。
標高700m以上の新緑の坂道を歩き、心地よい涼しい
風が吹く中、皆がんばって登りました。
午後からは豊川稲荷の参拝、商売繁盛の寺院です
が、他の願いも聞いてくれるので、連合自治会、橋
北地区の住民の健康と安全・安心を祈願して参りま
した。皆さん、猛暑の中、頑張りお疲れ様でした。
自治会長間の交流と絆が深まった今年の視察研修で
した。 午起一・二丁目自治会 濱地栄一

連合自治会 視察研修



今年度から、滝川町第二自治会長になりま
した早川雅章（はやかわ まさあき）です。

滝二も他の自治会同様役員の後継問題が課
題で、２年間の任期中に役員負担の軽減に務
め、現役の方々にもやって頂ける条件整備が
できたらと思っています。資源ゴミの不法投
棄も課題ですが、住民の方々のご協力を得な
がら一歩ずつ進めています。

趣味は居合道で、三滝武道館で

水・土曜日に指導しております。

興味のある方は三滝武道館居合

道部ＨＰをご覧下さい。

今年４月から浜一色町東の自治会長を２年
間務めます加納廣和（かのう ひろかず）で
す。

退職後、当時の自治会長からの依頼で青少年育
成協議会と人権委員会に８年間、参加しましたが、
いざ会長の仕事をとなると、自治会の仕事が多彩
なことに驚いています。

各種行事の運営に協力いただく町内の方々、防
災組織や市民防災隊として活動していただく方々
など、地域住民の方々の協力なしでは自治会の活
動が成り立たないことを実感しています。そのう
ちの一人として、微力ながらお役に

立てるように務めさせていただきま

すので、よろしくお願いします。

今年度からの新しい自治会長さんを紹介します

公災害防止連絡協議会
説明と質疑応答

自治会長会議

土木要望、現地確認

月に一度、センター会議室で21
自治会長が集まり会議をしてい
ます。
○地区内各種団体からの報告と
提案
○専門部会の報告
○センターからの依頼・報告事
項
などの確認と意見交換、実施決
定などを行っています。

企業三社（コスモ石
油・JERA・KHネオケ
ム）と連合自治会は災
害防止に関して年に一
度、協議する場を設け
ています。事故発生や
災害発生の場合は緊密
に連絡を取ることを確
認しています。

側溝はここから
○○mの工事で
どうでしょう。こちらを優先

しましょう。


